



34 bis rue Frédéric Le Guyader
– 35200 RENNES
(N° SIRET : 32849780500015)

Tél : 02 99 32 47
hexagonerennes@free.fr
<https://www.hexagonerennes.fr>

A compter du 1^{er} septembre 2024, l'Hexagone... se métamorphose !

(La lettre ouverte de la Présidente)

« Après 21 années passées avec bonheur à la tête de l'association « Hexagone-Rennes », je cesserai bientôt d'en exercer la présidence . A défaut de candidatures à ce poste (vivement recherchées depuis 3 ans), notre structure se voit contrainte de modifier son fonctionnement.

A partir du 1er septembre 2024, l'équipement municipal sera **confié en gestion à l'APRAS** (association pour la promotion de l'action et de l'animation sociale, rattachée à la ville de Rennes) après accord avec notre propre association.

L'APRAS établira dorénavant le planning d'utilisation de la salle
(sur une année scolaire du 1^{er} septembre au 31 août de l'année suivante)

Chaque association locataire bénéficiera d'un ou plusieurs créneaux réguliers pour ses activités, après la signature d'un contrat, dans les conditions tarifaires induites par ce changement.

(APRAS: dossier de demande et contacts ci-dessous)

Notre association «L'Hexagone-Rennes» -constituée de bénévoles- subsistera, mais réduira énormément sa voilure, n'ayant plus à gérer matériellement le local, ni son accès, ni sa maintenance .

Trois bénévoles recueilleront les cotisations des adhérents des activités suivantes :

- Chantal Turban-Briand pour les Arts Plastiques (animés par Maria Révilla)
contact: hexagone.dessin@gmail.com
- Luc et Nicole Pham pour la Gym Pilates (animée par David Roques).
contact: hexagone.pilates@gmail.com
- Claudine Lajous pour le Yoga (animé par Maryse Pautrel)
contact: hexagone.yoga@gmail.com

Ces 3 bénévoles assureront la **co-présidence** de l'association maintenue .

Toutes les autres activités, ainsi que les nouvelles, devront **se mettre en rapport directement avec l'APRAS**.
Le site internet www.hexagonerennes.fr sera également maintenu, mais profondément remanié.

Nous sommes persuadés qu'après une période d'adaptation, les adhérents, les bénévoles comme les animateurs pourront continuer à bénéficier de ces prestations de loisirs de proximité que nous avons toujours souhaitées conviviales depuis toutes ces années passées ensemble.

Je voudrais achever ce propos en rappelant que, sans tous les bénévoles qui m'ont toujours entourée, rien n'aurait été possible : qu'ils en soient tous ici remerciés !

Pour le bureau
Evelyne Pitois
La Présidente sortante